



## Urge recurso, apoyo y elementos para Guardia Nacional de Tamaulipas: Diputada

Los recursos federales para la Guardia Nacional en 2023 serán fundamentales para poder iniciar con la base de Altamira, que garantizará una mejor estadía de la dependencia en la zona.

La diputada Rosa González informó que se debe estar pendiente en la distribución del presupuesto porque en la zona la base de la Guardia no ha comenzado por falta de recursos.

Pero no solamente es el recurso para la construcción de la infraestructura, se tiene que evaluar un aumento en el recurso para que los elementos de seguridad no batallen en el desempeño de sus funciones.

Indicó que también se debe tener certeza de los elementos que estén en la zona sur de la entidad, para que no se los lleven a otras regiones del país, cómo ya ha ocurrido antes.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/urge-diputada-recursos-guardia-nacional-tamaulipas>